

la television nationale naturelle superieure, c'est moi, le roi, et ne pas toi ...! ... ..

meine Texte kennt im Zweifel jeder einzelne Bundesbürger. Warum sollten sie das nicht zugeben. Begründen, warum der Spiegel nicht antwortet, muss der Bürger schließlich wohl kaum. Jeder schaut meinen Film in seinem Kopf. Und in Berlin wird unserer Hohheit, dem Volk und mir, immer mehr Zeit gestohlen.

Nach diesen Feststellungen und kurzer Erläuterung für die Putze, die am Morgen unsere Hohheit auf unvorstellbar freche Weise angepöbelt hatte, dass diese Beleidigung im Frankreich des Sonnenkönigs Ludwigs des 14. zweifellos mit der Guillotine bestraft worden wäre, die hier auch bald zum Zuge kommen wird, schickt der Irre „et ne pas toi!“ tatsächlich wieder sein foreign no German speaking peace security personel, das mich unter Gewaltandrohung aus meinem Asyl vertreibt, ohne seinerseits in der Lage zu sein, sich auszuweisen. Stattdessen glaubte der untersetzte Osteuropäer wohl, seine Lautstärke könnte sowohl sein Deutschvokabular ersetzen als auch die vermutlich sogar fehlende Aufenthaltserlaubnis in unserem Land, jedenfalls aber in dem Gebäude.

Falls er nicht hier verschwindet, wird er hingerichtet werden, wenn es soweit ist. Es gebietet die Fairness, den Schwachmaten darauf hinzuweisen.

Was den Aufenthalt und die Tätigkeit als Scheinsicherheitsbeauftragter dieses Gebäudes betrifft, liegt das weitere nicht in meiner Zuständigkeit.

Schönen Abend, Du IQWunder in Rondorf!

Wie viele Tage gibst Du Dir noch, bis Du es endlich begreifst?

Dasselbe gilt für Dich ...

peter kress (n.Medium)

ps . (nur) die letzten drei Zeilen richten sich ausschließlich an den Irren in Rondorf! Ich gehe jetzt wieder vom Marktplatz zu meiner provisorischen Unterkunft um die Ecke. Wenn der Spezialist nochmal kommt, muss er schon die Polizei rufen, um mich aus dem Gebäude zu bekommen ...